



BAIEIDO-TSUSHIN

梅栄堂通信

Vol.41

'03 夏号

香ばしいコーヒーの香りが、
お線香になりました。

残香飛ざんこうひ[®]



●標準小売価格 1,000円
(消費税別)



創業三百有余年
梅栄堂

〒590-0943 堺市車之町東1丁1番4号
TEL 072(229)4545(代) FAX 072(227)1672
ホームページURL <http://www.baieido.co.jp>

浅草寺のほうすき市



下町情緒あふれる

季節の風物詩



東京の下町、〈観音さま〉で有名な浅草寺では、毎年夏も近づく七月九日と十日の二日間、「ほうすき市」が開かれます。この日は観音さまの四万六千日の「功德日」にあたり、この日にお参りすれば一生分のご利益があると言われています。そのため江戸庶民はこの日にこそって詣でたため、市が開かれるようになります。

こうして江戸時代から今日に至るまで、ほうすき市は、夏の下町情緒を語るのに欠かせない年中行事となっています。

ほうすき市が開かれる浅草寺ですが、推古天皇三十六年（六一八年）、隅田川で發

見された黄金の観音像を安置するために、御堂を建てたのが浅草寺の起源といわれています。とくに江戸時代になってから

は、徳川家の庇護の下、浅草寺を中心として、浅草近辺は門前町として大きく発展しました。そして時代が変わった今も、「雷門」や「仲見世」などに代表されるように、人情あふれる下町として人々に親しまれています。

さて、七月九日、十日の両日、浅草寺の境内は約四百五十店の「ほうすき屋」と約三百店の売店が出て大勢の人でごった返します。はつび姿に、ねじりハチマキ声がいよいよ雰囲気を盛り上げます。

浅草寺のほうすき市で売りに出されるほうすきは、かつては東京の江戸川区で栽



●浅草寺ほうすき市 七月九日 十日
都営地下鉄銀座線「浅草駅」
都営地下鉄浅草線「浅草駅」
東武伊勢崎線「浅草駅」

▲柏市にある布施弁天「紅竜山東海寺」は、江戸時代より開闢二弁天として有名。

隣接する日本庭園には本格的な茶会が楽しめる茶室「柏泉亭」もある。

そこう柏店



お店を訪ねて

お客様には明るく、やさしく。

今春、そこう柏店がリ

ニューアルオーブンい

たしましたのを機に、

こちらの仏具売り場も

場所を移転し、新しく

生まれ変わりました。

お客様にはたいへん喜

んで頂き、わざわざお

祝いのお花をお届け頂

■柏市は、あけぼの山農業公園や、県立柏の葉公園などをはじめ、豊かな自然に囲まれた街ですが、一方では、JR常磐線・上野より快速列車で二十八分という交通も手伝って、千葉県北部の中核都市として発展を続けています。今は、ショッピングセンターとして頼りの「JR柏駅東口」に新しくリニューアルした(そこう柏店)の仏具売り場を訪ね、お話を伺いました。



いたり、「広くなつて、ゆつくり落ち着いてお買いができるわ!」等々、ご好評を頂き、とても嬉しく思っております。また、おかげさまでお客様の数も増え、最近では若い世代の方々もだんだんお越し頂けるようになってまいりました。こちらのお客様は、長年おつきあいさせて顶いていて、「いつものあのお線香...」と御指名でお求め頂くことが多いのですが、「進物にしたいのですが、どれがいいでしょうか?」などとご相談されるお客様もいらっしゃいます。そんな場合は、天然香料で安心できる(梅栄堂)のお線香をお勧めすることが多くなります。中でも、私は奥ゆかしい香りの(特撰好文木)が好きで、ついついお勧めしてしまいます。

お客様には、お線香に詳しい方もいらっしゃいます。そんな場合は、天然香料で安心できる(梅栄堂)のお線香をお勧めすることが多くなります。中でも、新しい情報を教えて頂くこともございま

(元場担当 藤原さん談)



▲柏市にある布施弁天「紅竜山東海寺」は、江戸時代より開闢二弁天として有名。

隣接する日本庭園には本格的な茶会が楽しめる茶室「柏泉亭」もある。



月下美人

芳香を放ちながら一晩だけの命を燃焼させます。

テンの一種です。高さは一・三メートルほどになります。葉状の茎は薄く、直径二十七センチほどの大輪の花を咲かせます。月下美人といえば、めったに咲かない珍しい花のように考えられがちですが、挿し本をして二・三年間、冬の寒さと夏の日焼けに注意して育てれば、白く美しい大輪の花を咲かせることは、思ったほど難いものではないのだそうです。ただ、他の花とらがい、夏の夜のほんの数時間しか咲いていないことから、自然なかたちで人の目にふれることができないため、育てにくい花のように考えられているようです。月下美人はその花の咲き方にも特徴があります。初めは下向きに育つてきた蓄が、花が咲く数日前からだんだん上を向きはじめます。

そして、いよいよ夕方ともなれば、蕾は徐々にふくらみはじめる。最後はスピーディーに、一気に開花します。咲く時の勢いで茎が揺れる……と言われるほど、力強い姿で開花した月下美人も、その美しい姿が見られるのは、二、三時間。翌朝にはすっかりしわになってしまいます。さて、月下美人の香りは、むしろ満開になる少し前に最高潮に達します。その香りは色々なものに例えられています。

ジヤスミンの花に似た甘い香り、バウダリーなバラのような香り、それにスパイシーなカーネーションの香り、苦味のあるウツディーな香りなど。それらが渾然一体なつて、独特の妖艶な香りをかもし出し、あたり一面に放ちます。香気成分を分析してみても、様々な香りの成分を合わせ持っていることが、証明されています。中国では月下美人のことを晏花（エタンファ）^{ヘンラン}といいます。晏花一現」という諺もあって、その意味は、「美人薄命」だとか。妖艶で豪奢な花を咲かせ短い命を終える月下美人は、まさしく真夏の夜に咲く情熱の花といえるのでしよう。

●さわやか 檬の香り
5,000円(消費税別)



ト、わやか（檜の香り）

新商品紹介

「残香飛」はたいへんご好評を頂いております。

職業体験学習、工場見学など多数
職業体験学習ほか、多くの方が
工場見学のため来社されました。

この度、百ハーベント天然檜精油を使用しました
したお線香「さわやか・檜の香り」を新発売いたしました。檜にはアルファビネノやボルネオールという成分が含まれていますが、この香り成分にはアルファ波を出現させて気分をリラックスさせる効果があるといわれて

て頂きました。今回、もう少し手軽にお求め頂ける、超高級品シリーズ「沈香薰昇」「沈香鳳龍」のお徳用箱を新発売いたしました。従来の中寸桐箱一束入りに比べ、お徳用になつております。是非ご利用ください。

～超高級品シリーズ～
お徳用箱

新彥亮

大人の自転車生活誌へ BICYCLE NAVIへ新春号では、“堺の街を大特集、色々なアングルから堺を紹介しました。“もののはじまり何でも堺”のページでは、堺の名所旧跡を一巡りし、“うまいもん”や“堺の巧”をレポート

チンチン電車でぶ・う・り

堂本社にも立ち寄り、現在静かなブームになっている「香道」を体験されました。

トへまちかどミュージアム」としての梅栄堂ショールームにも立ち寄り、歴史の街“堺”が生んだ線香の香りを聞いて、しばしのリラックスタイムを過ごしてみては？と提案されました。

で趣る日帰りの旅を提案し、史跡、伝統産業、こだわりグルメなどが掲載されました。記事では沿線にある与謝野晶子の生家跡をはじめ、「梅栄堂」も紹介されています。

新製品・マーケティング

関西テレビのスポット番組「満たして！好奇心」（一月十五日）では、和風雑貨の店（古香堂）が紹介されました。ストレス解消の一として「お香」を探して古香堂を訪ねたレポーターは梅栄では、和風雑貨の店（古香堂）が紹介されました。ストレス解消の一として「お香」を探して古香堂を訪ねたレポーターは梅栄新発売された梅栄堂のコーヒーフのキラリのコーナーでは、新発売された梅栄堂のコーヒーフの香りがする線香「残香飛」を紹介。家庭やオフィスでも焚ける新しいタイプのお線香として推

弊社は、職業体験学習、工場見学など多数の職業体験学習は、多くの方が工場見学のため来社されました。

ト天然檜精油使用の
「さわやか檜の香り」
で、森林のすがすが
しい香りを是非お試
し下さい。総檜を使
いましたすばらしい
香りの香りにて、

●沈香 風龍 20,000円
●沈香 薫昇 30,000円
●沈香 香葉 50,000円(トランク内に販賣用例)